

◆◆豊橋善意銀行ひろば◆◆

I. 放送日 令和2年7月10日（金）放送分

今週の話題

- (1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告
- (2) 第47回市民チャリティーバザーのボランティアお願い
- (3) 令和2年7月豪雨災害義援金受付について

(1) 豊橋善意銀行 週間寄付報告

豊橋善意銀行寄付状況〔7月2日（木）～7月8日（水）分〕

○お金の寄付は、	合計	10件	888,495円
内訳			
自由預託金		4件	590,803円
災害復興支援金		3件	111,000円
チャリティーボックス募金		3件	186,692円

今週の主な寄付は、豊橋市佐藤町にある、株式会社三光製作所様より、300,000円、三光精密株式会社様より、200,000円、また、両社の従業員の皆様よりチャリティーボックス募金として、179,135円をお寄せいただきました。

これは、三光製作所様、三光精密工業様それぞれの創立記念として、毎年7月に豊橋善意銀行へ多くの預託をお寄せいただいているものと、従業員一同様からのチャリティーボックス募金は、社内表彰者や誕生日記念などに、従業員有志が募金しているものを、1年分まとめてお寄せいただいたものです。

○品物の寄付は、プルトップ、中古衣料など合計4件ありました。

プルトップは、アルミ缶と一緒に換金して福祉活動の資金とさせていただきます。

(2) 第47回市民チャリティーバザーのボランティアお願い

今年も、豊橋善意銀行の提唱で豊橋駅前大通りの開発ビル1・2階で、第47回市民チャリティーバザーを開催することになりました。

開催期間は、10月の1日木曜日から10月4日日曜日までとなっております。

今年も豊橋市自治連合会を通じて町内等へ一品寄付のお願いをさせていただきますが、今年は8月中旬から一品寄付商品の整理、値段付け、販売を計画しておりますが、毎年大勢のボランティアの支援が必要です。1日だけでも良いので、ボランティアのご協力をお願いします。詳細については豊橋善意銀行事務局 0532-52-7893 まで、ご連絡をお願いします。

なお、この市民チャリティーバザーでの収益金は、豊橋市内にお住いの独居老人世帯や、福祉施設、福祉団体等など、励ましを必要とする方々のために活用させていただきます。

(3) 令和2年7月豪雨災害義援金受付について

7月4日（土）先週からの大雨で熊本県球磨川が氾濫して甚大な被害がでています。また、その後線状降水帯が九州に停滞して被害が広がっています。7月8日（水）は、東海地方にも豪雨被害広がり高山方面も被害がでています。このことから、豊橋善意銀行では義援金受付をしまいにります。

受付した義援金は指定被災地にお送りします。指定先がない場合は日本赤十字社を通して被災地にお送りします。